

Der Bürgermeister

**Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit**

Pressestelle

Nancy Kersten
Pressesprecherin

Telefon
(03334) 64 – 510/512
Telefax
(03334) 64 - 519

Hausanschrift
Breite Straße 41 - 44
16225 Eberswalde

E-Mail
pressestelle@eberswalde.de
(nur für formlose
Mitteilungen ohne digitale
Signatur)

Internet
www.eberswalde.de

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 64/18 vom 29. März 2018

Gewinner der Höhenpass-Saison stehen fest

Die Gewinner des Eberswalder Höhenpasses stehen fest. Vor dem Osterfest haben Philip Pozdorecz und Nadine Kammer vom Amt für Wirtschaftsförderung und Tourismus die Teilnehmerkarten ausgewertet. 116 Personen beteiligten sich an der Verlosung, zehn können sich nun über Preise wie einem kostenfreien Eintritt in den Eberswalder Zoo, Gutscheine oder Bücher freuen.

Der Eberswalder Höhenpass verbindet vier Höhepunkte in der Stadt Eberswalde. Wer den Höhenpass erwerben möchte, muss die Stufen der beiden Industriedenkmäler Finower Wasserturm und Montagekran Eber im Familiengarten sowie den Turm der Maria-Magdalenen-Kirche und den Tiger-Turm im Zoo erklimmen. Von den Aussichtsplattformen können die Besucherinnen und Besucher tolle Ausblicke auf die Stadt und ihre Umgebung genießen. Haben die Teilnehmer drei dieser Höhepunkte erklommen, erhalten sie eine Höhenpass-Urkunde sowie die Möglichkeit, an einer Verlosung von Sachpreisen am Ende der Saison teilzunehmen. Außerdem erhalten die Teilnehmer, die mindestens drei Aussichtspunkte erklommen haben, 10 Prozent Rabatt auf Speisen und Getränke bei den teilnehmenden Gastronomen in der Innenstadt sowie eine speziell angefertigte Höhenpass-Medaille.

Den Eberswalder Höhenpass gibt es seit dem Jahr 2011. Durch das Amt für Wirtschaftsförderung und Tourismus wurde dieses Angebot weiterentwickelt. „Der Eberswalder Höhenpass wird insbesondere gern von Familien oder auch Großeltern mit ihren Enkelkindern absolviert, das zeigen die Ergebnisse der Auswertung. Mehr als 60 Kinder haben an der Verlosung teilgenommen“, so Philip Pozdorecz. Der Großteil der Höhenpass-Teilnehmer kommt aus Eberswalde und Umgebung.

Die Höhenpass-Saison erstreckt sich immer von Ostern bis zum 31. Oktober des Jahres. „Nach der Höhenpass-Saison ist vor der Höhenpass-Saison. Im vergangenen Jahr stammten die Besucher mit der weitesten Anreise aus

Schweinfurt, Bayern, Baden-Württemberg, Thüringen und Polen. Wir sind gespannt auf die nun startende Saison“, so Philip Pozdorecz. Wer alle vier Aussichtstürme in Eberswalde besteigt, ist insgesamt 562 Stufen hoch und wieder runter gestiegen und konnte in vier Ortsteilen der Stadt einen tollen Ausblick in luftiger Höhe genießen.